



Presentación del Programa de Formación Profesional Dual, ayer, en la Cámara de Comercio de Córdoba

ABC

La Cámara ofrece el Programa de FP Dual, que oferta 30 puestos para trabajar en Alemania hasta 2018

«Willkommen» al empleo juvenil

POR P. C.
CÓRDOBA

Alemania ofrece actualmente las oportunidades laborales que muchos jóvenes cordobeses no encuentran aquí en la actualidad. Consciente de ello, la Cámara de Comercio, en colaboración con el Gobierno germano y la Cámara de Comercio de Nuremberg, lleva tres años ofertando el Programa de Formación Profesional Dual por el que se posibilita de manera gratuita que un nutrido grupo de jóvenes puedan desplazarse a tierras teutonas, donde se combinan las clases teóricas (un 40 por ciento del horario total) con prácticas remuneradas en empresas acogidas al plan (un 60 por ciento).

El responsable de Empleo del organismo cameral cordobés, Eduardo Collantes, detalló a ABC que en las dos primeras ediciones fueron un total de 44 jóvenes los que hicieron las maletas. «El éxito ha sido absoluto, ya que únicamente tres de esas personas han regresado a España, y no ha sido por inadaptación sino por enfermedad», recalcó este técnico.

Para esta tercera ocasión el número de plazas ha crecido hasta 30. Los perfiles que se buscan coinciden con las necesidades del mercado laboral germano. Un total de 23 puestos son para trabajar en hoteles de tres estrellas, mientras que los restantes se encuadran en el sector informático.

La Cámara albergó ayer una jornada informativa dirigida a los interesados en esta iniciativa. Collantes destacó la multitudinaria presencia de asistentes a las dos charlas, que congregó a unas 160 personas. Habrá otro acto de este tipo el 18 de diciembre. El número de solicitudes para optar a alguna de las plazas que oferta el Pro-

grama de Formación Profesional Dual supera las 200, aunque esta cifra no es definitiva, puesto que el periodo de recepción de peticiones se mantendrá hasta el mes que viene.

Cuatro son los requisitos básicos que deben cumplir los candidatos. Por un lado, deben ser desempleados y su edad debe estar comprendida entre los 18 y los 27 años. Asimismo, deben contar, como mínimo, con el título de ESO y tener un nivel básico de alemán. Debido a esta última condición, los aspirantes tendrán que superar una prueba escrita de este idioma en enero. Aquellos que la aprueben se enfrentarán a una entrevista personal con representantes del Gobierno germano.

Las personas seleccionadas iniciarán el próximo mes de marzo un curso de alemán hasta julio. Los jóvenes elegidos comenzarán el día 15 de ese mes su estancia en Nuremberg. El sueldo mensual neto que percibirán asciende a 824 euros.

MEZQUITA-CATEDRAL

La expropiación busca «implantar el culto musulmán», según un estudio

ABC CÓRDOBA

Un documento publicado por el Grupo de Estudios Estratégicos (GEES) y elaborado por el catedrático de Estudios Árabes de la Universidad Autónoma de Madrid, Serafin Fanjul, analiza el caso de la Mezquita-Catedral de Córdoba y afirma que la «campana» para expropiarla tiene como objetivo «implantar el culto islámico en el templo».

«No hay que ser adivino ni muy mal pensado para entender que el verdadero objetivo de toda esta parafernalia es despojar a la Iglesia y entregar el templo al islam en régimen de exclusividad», asegura el autor del informe titulado «La Catedral de Córdoba como pretexto».

Al emplear la palabra «parafernalia», el autor se refiere a la, a su juicio, «arbitraria operación política en la que la Junta, de manera ambigua, sugiere que va a estudiar la expropiación permitiendo después que siga el culto católico y abriendo el monumento al uso musulmán».

Sin embargo, el autor asegura que la posibilidad de un culto compartido es imposible porque «la comunidad islámica exigiría la retirada de cualquier símbolo imagen o adorno cristiano» pues, a su parecer, «resulta impensable que aceptasen orar regularmente presididos por signos que detestan».

En el informe también se critican a quienes defienden la expropiación del templo aludiendo a que buena parte del mismo se construyó entre el emirato de Abderramán I y el gobierno de Almanzor.

► Charla sobre los «30 años de concordia» de la Mezquita-Catedral



El exdefensor del Pueblo andaluz José Chamizo y Enrique de Castro, cura de Vallecas, protagonizaron ayer la charla «30 años de Concordia» en el marco de las jornadas «La Mezquita y la Unesco» que conmemoran el 30 aniversario de la declaración de la Mezquita como Patrimonio Mundial por la Unesco.

V. MERINO